
道路・河川
*********************************************************************************

　担当課 監理課　（2022年11月回答）〔11/14～11/18〕

　提案・意見 歩道の点字ブロックについて（回答:11月16日時点）

 歩道の点字ブロックについて、利用される人が少ないかも知れませんが、イ
オン伊勢店の前のはめくれていて、つまづきそうです。御木本道路、MGクリ
ニックの前、レストランとアパートの所はブロックをブロックべいが止めて
いて、つき当たります。
 私は難聴なので、こういう事に目がいってしまいます。

　回答

 ご要望いただいた御木本道路（県道伊勢磯部線）の点字ブロックについて
は、道路管理者である三重県伊勢建設事務所事業推進室道路一課に申し伝え
たところ、下記のとおり回答がありました。
「貴重なご意見ありがとうございます。ご意見をいただいた内容のうち、三
重県が管理する御木本道路（県道伊勢磯部線）について、回答いたします。
レストランとアパートの区間は未整備となっているため、やむを得ずブロッ
ク塀の所で点字ブロックが止まっている状況です。今回いただいたご意見に
ついては、関係者・関係機関にも共有し、今後のよりよい歩道空間の確保の
ために役立ててまいります。」
 また、イオン伊勢店前の点字ブロックについては、イオン伊勢店に申し伝え
させていただきました。



道路・河川
*********************************************************************************

　担当課 基盤整備課　（2022年11月回答）〔11/14～11/18〕

　提案・意見 伊勢市駅前の車寄せ（回答:11月16日時点）

 伊勢市駅前の車道や歩道の整備も済んで通行しやすくなったのはいいんです
が一つ謎が。車寄せスペースですがホテル側はバス停なのでわかります。し
かし反対側の線路寄りにも車寄せみたいなスペースがあります。バスなら一
台分車なら二台分ぐらい止められそうです。使っている様子はなく何のため
にあるのか。無駄な工事をした感がぬぐえません。

　回答

 伊勢市駅側の車寄せスペースは、バス事業者や公安委員会などの関係機関と
協議を行い整備しております。伊勢市駅前広場内の県道沿いにある屋根付き
バス停へピーク時にバスが数台並び、県道を通行する車両に支障をきたすこ
とから、それを避けるため、バスの一時的な待機スペースとして整備しまし
た。
 何卒ご理解の程よろしくお願いいたします。



その他
*********************************************************************************

　担当課 消防本部総務課　（2022年11月回答）〔11/14～11/18〕

　提案・意見 消防職員のSNS投稿について（回答:11月16日時点）

 タイトルの通り、Instagramにておそらく伊勢市の消防職員の方（投稿に伊
勢消防とあるものがありました。）がたくさんの消防車が集まっている写真
を投稿しています。
 プライベートでの投稿なのでしょうか？
 それとも職務中にSNSを投稿しているのでしょうか？
 私の周りには消防の方の知り合いがいないのでわからないのですが、こんな
に消防車が集まっているので遊びではないと思うのですが…
 もし、職務中に行っていたのであれば問題ですよね？
 一度確認していただきたくこちらに失礼致しました。

　回答

 ご指摘のありました内容の投稿をInstagramで検索しましたが、特定には至
りませんでした。
 職務時間中のSNSの使用については、日頃から指導しているところですが、
ご指摘いただいたことを踏まえ、改めて職員に注意喚起いたしましたので、
ご理解賜りますようお願いします。


